

MIGUEL ESTEBAN-COBEJA PRIMERA DIVISIÓN AUTONÓMICA. GRUPO II. PARTIDO CORRESPONDIENTE A LA DECIMOCTAVA JORNADA DE LIGA

Los miguelletes dieron una penosa imagen ante un gran rival, el Cobeja, que se presentaba bajo una intensa lluvia en un Municipal miguelete, el de

"Las Memorias", que ayer dejaba entrever las deficiencias y la dejadez de un Ayuntamiento sobre la iluminación que provocó hasta un incendio tras un

cortocircuito. En cuanto al juego, hubo, pero el que pudo haber en un campo anegado de agua y tras una disputa que el colegiado estimó errónea-

mente que se celebrase. El Cobeja mostró el talante de los favoritos, adaptándose a la situación, doblegando sin complicaciones al Miguel Esteban.

El Cobeja ganaba bajo la lluvia

A.D. MIGUEL ESTEBAN 0
COBEJA 2

A.D. Miguel Esteban: Carlos, Tomás, Alvaro, Sebas, Fran, Vicente, Luis, Carlos, Torrijas, Juanín, Moro. Suplentes: Jesús, Gabrí, Miguel Ángel. Entrenador: Juan Romero Chaparro.

Cobeja: Zoyo, Juli, Vio, Oscar Gómez, José María, Edu Martínez, Pino, Mario, Carlos, Raul, Víctor. Suplentes: Jorge, José Antonio, Oscar Díaz, Chuti, Justo. Entrenador: Onorio Cabero.

Arbitraje: Oscar Laorden Navarro, auxiliado en las bandas por Juan Luis Acebal Rico y José Luis Patón Arias de la delegación de Albacete. Bien, aunque no deberían haber dado por válido el inicio del encuentro dadas las condiciones meteorológicas. Mostró doble amarilla al local Alvaro en el minuto 80 y amarilla al Moro. A los visitantes, amarilla para Julio.

Goles

0-1 (m. 10): Gol del Carlos de penalti.

0-2 (m. 44): Gol de falta.

Incidencias: Partido correspondiente a la decimoctava jornada de la Primera División Autonómica, grupo segundo, disputado en el Municipal "Las Memorias" de Miguel Esteban, poco público. Terreno de juego impracticable por la intensa y continua lluvia que caía. Jugado en penumbra y además con el agravante de que la instalación eléctrica nefasta del campo se quemó durante el encuentro. Ya es hora que el Ayuntamiento de solución a esto. En definitiva, un partido que nunca debió celebrarse para el beneficio de ambos clubes y de los jugadores.



EL DÍA

Miguel A. Muñoz
MIGUEL ESTEBAN

Este era otro de los encuentros que los colegiados no deben dejar que ni siquiera se celebren. Con una inmensa lluvia y un gran barrizal, daba comienzo el espectáculo bajo la lluvia en la tarde de ayer en el Municipal "Las Memorias" de la localidad de Miguel Esteban, donde los farolillos, los miguelletes, recibían al tercer clasificado, el Cobeja, uno de los equipos más regulares que bajo las nefastas condiciones, y un fin de semana más, ha vuelto a demostrar la talla.

De momento, y debido a la intensa lluvia y las nubes, se ha tenido que jugar con luz artificial hasta que el agua ha provocado un cortocircuito y ha dejado a todos a oscuras. Una semana más, al igual que ocurría el pasado fin de semana, se vuelve a quedar patente la dejadez del Ayuntamiento de Miguel Esteban en el campo de fútbol donde deberían poner una iluminación acorde con un club y un pueblo que lo merece. Estar en primera autonómica, con estas condiciones no es decoroso para nadie y da muy mala imagen a los equipos visitantes.

Partido

A pesar de todo comenzaba el encuentro, y el Cobeja pronto aprovechaba todo su poder para imponerse en todos los aspectos a un Miguel Esteban que en la tar-

El Cobeja ha sido el justo vencedor de un encuentro que no se debería haber disputado debido a la intensa lluvia que caía sobre Miguel Esteban.

de de ayer daba su condición de farolillo rojo con todos los honores.

Las estadísticas lo dicen todo: hasta seis ocasiones en la primera parte para los cobejeños, por ninguna para los miguelletes. El conjunto visitante pronto conseguía encontrar las vías de escape driblando las zonas de agua del terreno de juego. Se acoplaron a la perfección a las circunstancias y fruto de ello llegaba el primer gol, que, aunque era tras un lance, venía a dar la recompensa a los de Onorio Cabero. Así, al cuarto de hora llegaba el primer gol obra de Carlos. Y después, ya cuando quedaba poco para el descanso, Edu Martínez de cabeza metía el cero a dos.

En el segundo tiempo más de lo mismo, aunque con una tímida reacción, muy desordenada y con poco acierto, de los hombres de Juan Romero Chaparro. No obstante, no han creado ocasiones de gol los miguelletes y lo que es peor, dejaban el flanco descubierto para que los de Cobeja lanzaran contragolpes en los que llegaban a quedarse en superioridad de tres a uno. Las ocasiones, todas para los visitantes que fallaban en las botas de Carlos que tiraba uno a las manos del cancerbero local, otra de Víctor, un debutante, que quedaba solo ante el portero pero fallaba al dar una patada en falso al agua, otra de Chuti



EL DÍA

El Miguel Esteban ha dado una mala imagen ante un rival que era muy difícil de batir, y mas con lo que caía.

al palo, y así continuas ocasiones que dan a entender que el cero a dos es corto y a cillo pueden dar gracias los miguelletes.

En definitiva, partido de guan-

te blanco en el que ha habido juego en la medida de lo posible, bajo una intensa lluvia y en el que un justo vencedor, y favorito por otro lado, era el Cobeja que gra-

cias a las inclemencias meteorológicas se queda segundo en la clasificación. Una buena forma de despedir el año para unos, y la peor posible para los otros..